



Bulletin du mardi 8 décembre 2020

E-mai : fodgip44@gmail.com

Audiokonférence avec la DRFiP44 du mardi 24 novembre 2020

Nombre de cas dans le 44



Les chiffres évoluent peu (+ 6 cas contact et + 2 suspicions) depuis la dernière audioconférence du 24 novembre.

Toutefois, les chiffres n'étant pas toujours communiqués à l'oral de la même manière, **FO** a demandé à les avoir par écrit régulièrement. Accordé.

NB : la médecine du travail préconisant aux agents de ne pas communiquer leurs résultats après suspicion de Covid (avéré ou pas), nous en restons à des chiffres de suspicion.

Télétravail



Encore une bonne nouvelle : après les 101 ordinateurs (désormais tous déployés) qui nous avaient été annoncés lors de l'audioconférence du 24 novembre, la DRFiP44 nous a informé d'une nouvelle livraison de 111 PC à destination des télétravailleurs.

Hier, lundi 7/12, la DRFiP comptabilisait 353 télétravailleurs, soit 27 % du nombre d'agents devant être présents (hors ceux en congés, maladie ou ASA donc).

Ce sont 550 agents qui sont équipés mais avec des variations quotidiennes puisque tous, loin s'en faut, ne le sont pas 5 jours/5.

A la question de **FO** de savoir si la DRFiP44 avait défini un « plancher » de jours pour obtenir le télétravail, il nous été répondu par la négative (c'est un besoin parfois pour les rotations des équipes).

Toutefois, l'idée demeure bien que les télétravailleurs le soient le plus possible, notamment du fait des mauvaises nouvelles actuelles en termes du nombre de malades COVID19. Il ne faut pas se faire d'illusions, le retour à la normale n'est pas d'actualité !

Accueil

La DRFiP44 a longuement blâmé un syndicat absent à l'audioconférence suite à une article paru dans la presse (ce n'est pas la 1ère fois...). Unanimement les syndicats présents lui ont rétorqué que c'est à voir avec ledit syndicat .



Pour autant, le problème des accueils a été très discuté : les syndicats présents ont répondu positivement à la demande de maintien du dispositif actuel. Toutefois, **FO** a demandé à être destinataire de chiffres pour se positionner à l'avenir. Un nouveau GT « accueil » avec les chefs de service, des agents d'accueil, et les organisations syndicales sera programmé en début 2021.

De plus, l'idée étant de mieux avertir les usagers, la communication à leur intention a été une nouvelle fois, sujet à vive discussion....La DRFiP44 a fait un (petit) mea culpa en admettant qu'il y a matière à s'améliorer. **FO** lui a rappelé qu'elle pouvait repasser le message par voie de presse (journaux locaux et radios).

De plus, afin d'informer les usagers qui font le déplacement, **FO** lui a suggéré d'adresser des préconisations claires aux chefs de service (qui ont bien assez de missions à gérer!) : être « driver » pour savoir quelles affiches maintenir ou pas leur faciliterait largement la vie... (et ce n'est pas la 1ère fois que **FO** le lui dit).

Leur adresser également des affiche personnalisables leur simplifierait également la tâche.

Bien entendu, cela n'empêche pas que le service en charge de la communication se déplace sur site comme l'a indiqué la directrice car c'est toujours productif : cela se faisait autrefois mais cela avait été supprimé ... au motif du coût ! Comme quoi finalement, cela avait son utilité !

Inondations à Saint-Nazaire

Lundi 7 décembre, les agents ont eu la mauvaise surprise de découvrir que le Centre des Finances publiques de St-Nazaire était victime d'une inondation suite à des travaux de changement de chauffe-eau.

Si les agents sont rentrés chez eux lundi, ils sont de retour ce mardi après que les pompiers aient aspiré une grande partie de l'eau. Il en reste toutefois en sous-sol (archives vouées à la destruction).

Un constat d'huissier a été établi et la DRFiP44 va mettre en jeu l'assurance de entreprise.

Le seul point noir reste l'ascenseur qui reste à l'arrêt dans l'attente d'un diagnostic par OTIS.



Prochain audioconférence début 2021

D'ici là, **FO** vous souhaite de passer de belles fêtes de fin d'année...malgré tout !